

PAUL-BERNARD COULON

Annecy, le 29 Septembre 1964

PBC/TF N° 6670

Cher Ami,

Votre lettre m'est bien parvenue et je vous remercie de vos bonnes nouvelles.

Concernant mon papier à lettre, je suis d'accord pour qu'à tête reposée vous élaboriez une maquette selon votre gout.

En attendant, j'utiliserai la petite commande de papier ancien modèle que j'ai mise en chantier.

Je vais donc procéder ce jour au règlement de la facture de l'imprimeur.

En ce qui vous concerne, je reste à vous devoir le temps que vous y avez consacré, vous voudrez bien m'indiquer le montant de la dette que j'ai envers vous.

Concernant les emballages yaourt, ne réaliser ce travail qu'à temps perdu, et surtout pas au détriment d'un travail immédiatement rentable. En effet aucun Industriel ne m'a commandé ces créations et je pense seulement créer l'envie chez ceux-ci en leur présentant vos réalisations, ceci me permettrait de vendre des pots, et vous de vendre votre création.

Je suis heureux de voir que vous avez noué un dialogue intéressant avec votre ambassadeur.

Espérant que toute votre famille est en bonne santé, je vous prie de croire à mes sentiments amicaux.

